

13 junio 1968.

Sr. Dr. Pablo González Casanova,
Director del Instituto de Investigacio-
nes Sociales de la UNAM,
Torre de Humanidades, 5o. Piso,
Cd. Universitaria, Coyoacán, D. F.

Estimado amigo:

Recibí su muy atenta carta de fecha 10 del actual por la que he quedado enterado de que el Instituto de Investigaciones Sociales, que usted dignamente dirige, ha organizado un Seminario sobre la Región Central de México, cuyo ponente será nuestro mutuo amigo, el señor ingeniero Jorge L. Tamayo.

Agradezco la invitación que usted me hace para -- asistir a este Seminario, que tendrá lugar el 14 del presente, en el Auditorio de Humanidades de la UNAM, sintiendo sinceramente no poder asistir ya que, por razones de trabajo estaré ausente de esta capital en la fecha indicada. Sin embargo, por el interés que encierra este evento estoy comunicándome con el señor ingeniero Gonzalo Martínez Corbalá, para que en mi nombre, si le es posible, me haga favor de concurrir al efecto.

Quedo de usted su amigo que lo saluda muy cordialmente.


Lázaro Cárdenas.